



## Club de Halterofilia Machalí consolida una década de trabajo con destacada participación en el Nacional Escolar 2025

Tras diez años de ininterrumpida labor formativa, el Club de Halterofilia Machalí comienza a ver los frutos de su esfuerzo. En el reciente Campeonato Nacional Escolar 2025, realizado en Vicuña, región de Coquimbo, los representantes de la comuna brillaron tanto a nivel individual como por equipos. El torneo reunió a más de 200 atletas escolares de todo el país, y la delegación machalina, compuesta por 27 deportistas, cuatro entrenadores, un dirigente y un juez, fue la segunda más numerosa del certamen, solo superada por los anfitriones locales.

### RESULTADOS

Cinco jóvenes del club se coronaron campeones nacionales, obteniendo medalla de oro en sus respectivas categorías corporales: Brandon Cabello (C. Gabriela Mistral), Felipe Miranda (C. Mozart), Matilda Núñez (C. Arturo Prat),

Taia Berrios (C. Arturo Prat) Y Sebastián Carvajal (C. Nahuelcura). Así mismo, integrantes del equipo lograron ser medallistas de plata y bronce. Se trata de Sara Casanga (Trinity Collage), Pedro Silva (Liceo Machalí), Vaitiare Toloza (C. San Ignacio), Fernanda Toro (C. Arturo Prat) y Joaquín Guajardo (C. Arturo Prat). Además, Agustina Sánchez (C. Arturo Prat) alcanzó el bronce nacional, demostrando el alto nivel técnico y competitivo del club.

En tanto, en premiación por Equipos, el club posicionó a la comuna en el podio nacional. Se quedaron con la Copa de Plata en Enseñanza Básica, con representantes del Colegio Arturo Prat de Machalí y con la Copa de Plata en Enseñanza Media, con estudiantes del Liceo de Machalí.

Además, se registró un reconocimiento especial fue otorgado a Taia Berrios, medallista sudamericana y panamericana 2023, quien



fue distinguida como la deportista femenina más fuerte del torneo.

### COMPROMISO Y PROYECCIÓN NACIONAL

"Estos logros son gracias al esfuerzo de los deportistas, entrenadores, familias y autoridades como la Municipalidad de Ma-

chalí, el Gobierno Regional de O'Higgins y el Mindep O'Higgins, quienes cada uno aporta lo necesario en la formación de nuestros campeones para representar no solo a Machalí, sino también a la región de O'Higgins", declaró Esteban Toloza B., entrenador jefe del Club de Halterofilia Machalí.

Con una base sólida y una visión clara, el club proyecta su camino hacia convertirse en uno de los clubes de halterofilia más grande de Chile, centrando su desarrollo en las categorías formativas y fomentando valores como la disciplina, la perseverancia y el trabajo en equipo. 🏋️‍♀️